

POLRES

Tingkatkan Keamanan Patroli Polsek Kotabaru Sambangi Perumahan Berdialogis Dengan Security

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Sep 17, 2024 - 07:03



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat kembali melaksanakan patroli di area Perumahan Kotabaru Residence 3 Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan perumahan, personil Polsek Kotabaru melakukan patroli dialogis dan memberikan himbauan kepada security yang berjaga di area perumahan, Selasa dini hari (17/09/2024).

Dalam upaya mencegah potensi tindak kejahatan di dalam kawasan perumahan, personil Polsek Kotabaru menghimbau para security untuk senantiasa waspada dan cermat dalam melakukan pendataan identitas setiap tamu yang keluar masuk perumahan. Tindakan ini dianggap penting untuk mencatat setiap orang yang datang dan meninggalkan perumahan, sehingga dapat meningkatkan pengawasan dan mengidentifikasi potensi ancaman keamanan.

Selain itu, personil Polsek Kotabaru juga memberikan himbauan agar para security selalu melaksanakan patroli rutin di sekitar area perumahan, terutama pada jam-jam rawan kejahatan.

Dengan melakukan patroli secara berkala, diharapkan keamanan lingkungan perumahan dapat lebih terjaga dan potensi tindak kejahatan dapat ditekan.

Dalam kesempatan yang sama, personil Polsek Kotabaru memberikan himbauan agar masyarakat aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Jika warga atau security menemukan suatu kejadian yang memerlukan bantuan dan kehadiran aparat kepolisian, diimbau untuk segera menghubungi nomor Whatsapp Lapor Pak Kapolsek.

Dengan sinergi yang baik antara petugas keamanan, warga, dan aparat kepolisian, diharapkan tercipta lingkungan perumahan yang aman dan nyaman dari potensi tindak kejahatan.

Dengan adanya pemahaman dan koordinasi yang baik antara personil Polsek Kotabaru dan masyarakat, menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga kamtibmas wilayah Perumahan Kotabaru Residence 3.

Polsek Kotabaru terus berkomitmen dalam memberikan perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat serta menjaga keamanan wilayah demi terwujudnya kondisi yang aman dan kondusif.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain